
         

Уважаемые члены СПИБА,  

С декабря 2015 года ЗАО «Группа СЕБ-Восток» – полноправный член 
ассоциации. 

ЗАО «Группа СЕБ-Восток» входит в состав международной компании 
Groupe SEB, которая осуществляет свою деятельность на рынке малой 

бытовой техники и посуды, являясь лидером данного рынка в мире. 
Развитие бизнеса на рынке России и СНГ является очень важным 

направлением для нас. 

СЕБ-Восток осуществляет производство посуды с антипригарным 

покрытием под торговой маркой ТЕФАЛ и дистрибуцию малой бытовой 
техники под брендами – ТЕФАЛ, РОВЕНТА, МУЛИНЕКС, EMSA, WMF и 

КРУПС на рынках России, Беларусии, Казахстана и других стран СНГ. 
Компания находится на рынке более двадцати лет, наши сильные 

стороны - гибкость, инновационность, клиентоориентированность.  

Я являюсь директором производственного филиала и директором по 

логистике, отвечая за операционную логистику компании СЕБ-Восток в 

России, Беларусии и Казахстане. 

Начинала свою карьеру в СЕБе в финансовом департаменте и прошла 

карьерную лестницу от бухгалтера до финансово-административного 
директора, далее стало интересно попробовать себя в других 

направлениях, появилась необходимость заняться логистикой. 
Директором филиала являюсь с 2002 года, работаю в компании с 1996 

года. Имею два высших образования – техническое (магистр 
технических наук, заканчивала Ленинградский государственный 

технический университет, диплом с отличием) и экономическое 
(заканчивала Санкт-Петербургский Государственный университет 

экономики и финансов). 

Филиал ЗАО «Группа СЕБ-Восток» - производственный, а производство – 

это серьезная сфера, которая требует постоянного внимания, участия и 
оценки возможностей применения тех или иных процессов. 



Мне очень нравится процесс развития, движения, познания и, конечно 

же, взаимодействия и общения с людьми. Всегда высоко ценила и ценю 

профессионалов во всех сферах.  

Самым ценным для меня являются люди. Много лет работаю с командой 

профессионалов на своем предприятии, и мы добиваемся лучших 
показателей, не боимся делать ошибки, изучать и применять новые 

практики.  

В 2017 году наш филиал достиг наивысших показателей с точки зрения, 

продаж, оптимизации товарных запасов, автоматизации производства, 
оптимизации затрат на доставку и подготовку товаров к отгрузке, 

ускорили процесс таможенного оформления, создания безопасных 
условий труда и запустили проекты по мотивации персонала для 

дальнейшего повышения эффективности предприятия и подписали 
совместно с другими участниками СПИБА «Зеленый Кодекс». 

СПИБА привлекает меня своей ориентированностью на бизнес-задачи, 
бизнес-проблемы учитывая, что в центре всегда стоит человек. Встречи 

и мероприятия, организованные СПИБА всегда содержат полезную 

информацию, а деловая конструктивная атмосфера мероприятий 
способствует обмену мнениями, обсуждению актуальных «горячих» 

вопросов. 

Надеюсь, что как и предыдушие два года, смогу быть полезной СПИБА, 

так как имею широкий практический опыт в различных сферах бизнеса: 
запуск новых продуктов, техническое переоснащение производства, 

аудит по международной системе менеджмента ISO, внедрения системы 
KPI для складского провайдера, для оценки эффективности 

производственных процессов, работы экспедиторов и множество других 
проектов. За два совместных успешных года принимала участие в 

различных мероприятиях СПИБА и в роли эксперта, спикера и активного 
участника, всегда открыта для контактов и обмена опытом тем более, 

что сформировавшаяся атмосфра ассоциации всегла к этому 
распологает. 

Как практик, как руководитель, имеющий огромный опыт в управлении 

людьми, свою роль в Испольнительном комитете СПИБА я вижу в 
следующем:  

 Честный «голос» бизнеса для представителей власти, для 
инвесторов и участников ассоциации,  

 практическая оценка принимаемых решений, обсуждаемых 
процессов, 

 улучшение взаимодействия между участниками и комитетами 
СПИБА, популяризация деятельности ассоциации, 

 повышение значимости обращений в СПИБА для компаний. 

 


